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5 Piéces

209 m?

Réf. V10002668
1390 000 €

Peymeinade
Maison a vendre (06530)
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Coup de coeur assuré pour cette superbe villa contemporaine de
plain-pied luxueusement présentée et de construction récente. La
propriété s'articule autour d'une belle entrée, d'une lumineuse et
spacieuse réception ouvrant sur une cuisine équipée se complétant par
une vraie belle arriere cuisine, d'un bureau et de trois confortables
suites. En complément, la propriété propose une superbe cuisine d'été
avec terrasse ouvrant sur une magnifique vue panoramique a 1800 sur
la campagne environnante et se compléte par une piscine avec plages,

une cave en sous-sol, un grand parking et trois garages. ...

Favorite assured for this superb contemporary single-storey Villa, luxuriously
presented and recently built. The property is structured around a beautiful entrance,
a bright and spacious reception opening onto an equipped kitchen complemented
by a truly beautiful utility room, an office and three comfortable suites. In addition,
the property offers a superb summer kitchen with terrace opening onto a
magnificent 1800 panoramic view of the surrounding countryside and is completed
by a swimming pool with beaches, a cellar in the basement, a large parking lot and

three garages. Flat and fenced ...

LES AGENCES DU PANORAMA
4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS
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